

# 2 NOUVELLES DE PARTOUT

## LES BONS PATRONS.

Ces messieurs du RPF organisent des petites réunions à Brest. Ils expliquent que le programme social de De Gaulle, c'est le partage des bénéfices entre patrons et ouvriers.

Hitler, Mussolini et Franco disaient la même chose. Mais quand ils ont pu prendre le pouvoir (grâce au fric des capitalistes), ils les ont aidés à faire de plus gros bénéfices. Et pour les ouvriers... il y a eu des camps de concentration.

## POUR UNE FOIS QU'UN AMIRAL.

Dans un discours à Nice, l'Amiral Muselier a déclaré. "Si De Gaulle prenait le pouvoir, il faudrait se souvenir que l'insurrection est le plus sacré des devoirs". Pour une fois qu'un amiral dit une chose juste, c'est bon à noter.

## SAUVONS NOUS NOUS-MEMES.

Vous avez lu les détails sur l'affaire de Grenoble. Les tueurs de De Gaulle ont tiré sur les ouvriers. Est-ce que la police a arrêté les tueurs ? Non. Alors ? Il faut une milice ouvrière armée.

## LA VOILA "L'UNION FRANÇAISE".

Le leader du Parti du Peuple Algérien vient à Paris. Aussitôt la police le refoule avec n'importe quel prétexte. Mais les colonialistes trouveront drôle le jour où ils seront à leur tour refoulés d'Afrique du Nord.

## LES NATIONS UNIES S'ENGUEULENT.

L'impérialisme américain donne le ton de l'offensive contre l'URSS, et tous les valets du capitalisme comme Spaak et Cie se mettent à hurler et à parler de "démocratie"... comme si eux-mêmes appliquaient des règles démocratiques lorsqu'ils font matraquer les ouvriers en grève en Belgique et ailleurs.

Les représentants de l'URSS, pendant ce temps, persistent à rester autour de la même table que les impérialistes (tout comme Thorez qui continue à réclamer un gouvernement tripartite). Vychinsky propose un ridicule projet qui consiste à diminuer les armements d'un tiers pendant un an. Autant demander à des loups de se limer les dents.

Nous, nous n'oublions pas que le capitalisme porte en lui la guerre comme les nuées portent l'orage. On ne peut pas "humaniser" ce régime. On doit l'abattre. Mais de ça, Vychinsky n'en parle jamais...naturellement.



lisez

LA VÉRITÉ

## L'INTERNATIONALISME N'EST PAS MORT.

Un camarade de l'usine Chausson (Paris) a trouvé dans un outil venant d'Italie, le message suivant :

"Ouvriers de tous les pays, unissez-vous avec nous dans la lutte pour obtenir la victoire. Salut fraternel des ouvriers de l'usine Fiat. Turin. 20 Aout 1948"

Un tel message nous fait penser à la force invincible du prolétariat lorsqu'il marche pour une action unique partout. Seul le PCI est internationaliste parcequ'il lutte pour une action internationale unie.

Par contre, il n'est pas question que les dirigeants stalinienens fassent une action ouvrière internationale unie... alors qu'ils empêchent même une action unie sur le plan national.

~~~~~  
Pour la victoire, il faut une nouvelle direction révolutionnaire.

ADHÉREZ AU PCI